

# SOLIDARITE INTERNATIONALE

- *La construction d'une école au Bénin avec l'ONG APA*
- *Apport matériel à l'association Sok Sabay au Cambodge*





L'objectif de notre association humanitaire est de proposer à ses membres deux projets : un réalisé au Bénin, en partenariat avec l'ONG APA, pour la construction d'une école et le second au Cambodge pour venir en aide à un centre d'accueil pour enfants maltraités, Sok Sabay.

Ces projets nous donnent l'opportunité de réaliser des échanges interculturels.

Pour réaliser au mieux nos objectifs, nous sommes à la recherche de sponsors et de partenaires.



Bénin

Cambodge

- ❖ Qui sommes-nous ?
  - Notre école
  - Notre association
  - Notre pôle
- ❖ Notre projet au Bénin
- ❖ Notre projet au Cambodge
- ❖ Partenariat
- ❖ Budget
- ❖ Témoignages
- ❖ Remerciements



Bénin



Cambodge

## Notre école



L'IGR-IAE (Institut de Gestion de Rennes) est une école universitaire de management réputée dans le Grand Ouest qui propose une formation pluridisciplinaire à de futurs cadres en gestion.

Créé en 1955, l'IGR est l'un des premiers membres du réseau IAE France (Institut d'Administration des Entreprises) et l'un des plus actifs au niveau associatif. On compte aujourd'hui vingt associations dynamiques aux enjeux différents, permettant aux étudiants de s'investir dans la gestion des projets de leur choix : venir en aide aux populations défavorisées, participer au 4L Trophy, organiser le Gala de fin d'année ou encore développer la pratique des sports...



Bénin

# QUI SOMMES-NOUS ?

## Notre association



Créée en 1989, l'association humanitaire IGR ENTR'AIDES compte une quarantaine de membres annuellement, réunis autour de valeurs communes telles que le respect, l'égalité, la solidarité, le partage et l'engagement.

Notre association est composée de 6 pôles :

- ❖ Aide & Intégration
- ❖ Don de soi
- ❖ Solidarité Internationale
- ❖ Soutiens ton collégien
- ❖ Un jouet, une joie
- ❖ Communication

Notre pôle, Solidarité Internationale, rassemble cette année deux projets humanitaires, l'un au Bénin et le second au Cambodge.



## Avec l'ONG APA

Pour ce premier projet, nous travaillerons avec l'association Afrique Pleine d'Avenir qui vise à favoriser l'accès à l'éducation en Afrique subsaharienne.



Chaque année, l'ONG Afrique Pleine d'Avenir organise des chantiers solidaires. A cette occasion, nous partirons deux semaines à Cotonou, ville située au sud du Bénin afin de participer à la construction d'un module de trois classes. Les murs étant déjà construits, nous aiderons les ouvriers dans les travaux de finition. Nous avons la possibilité de poursuivre ce projet et de le terminer d'ici deux à trois ans.

En dehors des temps de construction, nous proposerons aux enfants des activités sous diverses formes comme des ateliers cuisine, du sport, etc. Ces temps privilégiés nous permettront de partager des moments d'échanges culturels et humains avec les enfants.

Bénin

## Avec le centre d'accueil Sok Sabay

Sok Sabay est un centre d'hébergement situé à Phnom-Penh, capitale du Cambodge. Cette association a été fondée en 1995 par Marie CAMMAL.



Le centre accueille cinquante-cinq jeunes de 4 à 20 ans victimes de violences familiales, d'abus physiques et mentaux, d'esclavage, de malnutrition et de négligence. Le but premier de cette structure est de fournir aux enfants une éducation et la santé qui leur offrira un meilleur futur et des nouvelles opportunités de travail.

Nous sommes ainsi en collaboration avec cette association pour cette nouvelle année universitaire. Lors de notre projet d'une durée de deux semaines, nous nous rendrons sur place pour parrainer les enfants et leur proposer des activités ludiques et sportives. L'objectif étant d'échanger sur nos cultures respectives et de leur redonner goût à la vie. De plus, nous apporterons au centre une aide matérielle en achetant sur place tout ce qui incombe au bon fonctionnement de l'association Sok Sabay (fournitures scolaires, médicales, meubles...). Ainsi nous participerons activement au dynamisme du marché local de Phnom-Penh.

## Comment devenir partenaire ?

Vous pouvez soutenir notre association en réalisant un don financier.



## Pourquoi devenir partenaire ?

Devenir partenaire d'une association humanitaire comme la nôtre aura des retombées positives sur l'image de votre entreprise. En effet, l'IGR-IAE de Rennes est un établissement reconnu pour la qualité de ses formations d'une part, et pour le dynamisme de sa vie associative d'autre part. Par ailleurs, nous accordons une importance toute particulière au « Réseau Entreprise » de l'IGR. C'est pourquoi nous nous ferons un plaisir de mettre en avant votre soutien lors du Gala de fin d'année, accueillant près de six cent personnes dont une majorité de professionnels. Lors de cet évènement, la vie associative, force de cet établissement, sera mise en avant, ainsi que tous les acteurs qui participent à sa réussite, c'est à dire vous !

Bénin

# BUDGET

DEPENSES	MONTANT	RECETTES	MONTANT
Billet d'avion	9.500	Papiers cadeaux	2.000
Frais d'hébergement	300	Chocolats	1.500
Dépenses alimentaires	300	Opération bol de riz	1.000
Achat de fournitures	900	Missions Intérimis	2.000
Apports financiers (construction de l'école et marché local)	6.000	Pauses Gourmandes	500
		Foulées IGRIennes	250
		Loto	450
		Dons financiers (particuliers, sponsors et fondations)	6.000
		Subvention IGR Alumni	300
		Subvention CA IGR	1.000
		Subvention Club IGR	1.000
		Subventions accordées par les villes	1.000
<b>TOTAL</b>	<b>17.000</b>	<b>TOTAL</b>	<b>17.000</b>

## Hugo BARBAZANGES - Chargé de projet pour APA Bénin

« C'est la première année que les associations IGR entraide et Afrique Pleine d'Avenir travaillent ensemble. Ce partenariat promet d'être fructueux, puisque c'est en alliant motivation et connaissance du terrain que de beaux projets deviennent réalité. Le projet de cette année nous apparait particulièrement important, puisque nous intervenons dans un village où les besoins en matière d'infrastructure scolaire sont criants. Soutenir ce projet permettra dans un futur proche d'améliorer directement les conditions de scolarité d'une centaine d'enfants. C'est derniers n'auront plus à choisir entre marcher plus de deux heures pour se rendre dans une école décente ou s'entasser sous un auvent en proie aux intempéries. »



Bénin



Cambodge

## Pierre - Master 2 CCA, ancien président de l'association

« Je me suis toujours investi dans des associations, c'est pourquoi il me paraissait logique de continuer à l'IGR. IGR Entr'Aides m'a donné l'occasion de découvrir une autre culture de par les nombreux échanges avec le village mais aussi cela m'a permis d'avoir de réelles responsabilités. En effet les habitants du village comptent sur l'association et cette force que nous transmettent les villageois nous incitent à mettre tout en œuvre afin de récolter des fournitures scolaires et médicales. Cette expérience m'a énormément marqué personnellement, j'espère que cette association défendant les valeurs de partage et d'entraide perdurera dans le temps. »



## Judith - Licence de gestion, ancienne membre de l'association

« Il s'agit d'une expérience humaine extraordinaire, qui, en amont de tout le travail fourni, reste un projet modeste mais essentiel. En revenant du voyage j'ai eu un sentiment coupable de ne pas avoir pu en faire assez. Cela dit, lorsque l'on se rend sur place on se rend bien compte de ce qu'il y a à faire. Il ne faut pas perdre de vue que chaque année le projet progresse considérablement et que même si on ne peut couvrir tous les besoins matériels, le fait de porter notre attention sur la scolarité des enfants, de les encourager, de leur fournir du matériel et de valoriser leur excellent niveau scolaire est une aide indispensable. Et ce, en dépit des modestes infrastructures dont ils disposent. C'est dans ce sens qu'il est important d'être soutenu par des entreprises et des associations, pour valoriser les démarches de développement aussi bien matériel qu'humain. »



# REMERCIEMENTS

Nous vous remercions pour le temps accordé à la lecture de ce dossier.

Nous espérons vivement que notre projet puisse aboutir.

Et votre soutien est essentiel pour pouvoir y parvenir !



## Notre démarche vous intéresse ?

Vous souhaitez obtenir plus d'informations sur notre projet humanitaire?

N'hésitez pas à nous contacter !

Nous nous ferons un plaisir de vous apporter plus de détails.

## Coordonnées

Association IGR ENTR'AIDES  
IGR-IAE de Rennes  
11 rue Jean Macé  
35000 Rennes

[igentraides35@gmail.com](mailto:igentraides35@gmail.com)

<http://igentraides.wixsite.com/igentraides>

## Responsables du projet

- ❖ Pierre-Luc LAPERCHÉ-DREANO - 06 46 77 79 96 (Co-président de l'association IGR ENTR'AIDES - Responsable du projet Cambodge)
- ❖ Emmanuelle CHEVALIER - 06 32 11 69 25 (Co-présidente de l'association IGR ENTR'AIDES - Responsable du projet Cambodge)
- ❖ Noémie LESNE - 06 30 74 67 85 (Responsable du projet Bénin)